

Pressestelle, Mittwoch, 10. Juni 2009

"Rast mit Musik für Leib & Seele"

eine gemeinsame Veranstaltung der Ev. Friedensgemeinde in Dietesheim und der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main

Seit rund 10 Jahren nutzt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main die Gustav-Adolf-Kirche für ihre Klassenvorspiele. Nun laden die Ev. Friedensgemeinde in Dietesheim und die Musikschule am Sonntag, dem 28. Juni 2009 zu einer „Rast mit Musik für Leib & Seele“ ein. Ab 11.15 Uhr bietet die Musikschule für Groß und Klein ein abwechslungsreiches musikalisches Programm. Nach dem Gottesdienst bittet der Popularbereich zum „Musik-Brunch“ in den Garten der Gustav-Adolf-Kirche in Dietesheim, Untermainstraße. Neben der Combo „Insider“ werden Schüler verschiedener Instrumentalklassen ihr Publikum unterhalten. Wer möchte, kann um 13.00 Uhr Lissi bei ihrer „Reise auf der Moldau“ begleiten. Kinder der Früherziehungs- und Ausbildungsgruppe von Margit Goebel, die Trommelgruppe von Udo Diegelmann und einzelne Schüler gestalten eine Geschichte, die von Smetanas „Moldau“ inspiriert ist. Musikausschnitte aus dem Werk werden ebenfalls zu hören sein. „Alles Walzer“ heißt es um 14.00 Uhr. Walzerklänge aus Klassik, Romantik und Moderne werden u.a. auf Klavier, Gitarre und Cello dargeboten. Ab 14.15 Uhr wird der Ohrenschaus mit einem „Musikalischen Allerlei“ fortgesetzt. Stücke unterschiedlicher Stile und in unterschiedlichen Besetzungen sind hier zusammengemixt. Zum Schluss wartet die Musikschule um 15.45 Uhr mit einem musikalischen Leckerbissen auf. Unter dem Motto „Talente“ präsentieren Felipe Carrillo und Elias Fenchel ihr musikalisches Können.

Bis auf den „Musik-Brunch“ finden alle Veranstaltungen in der Gustav-Adolf-Kirche statt.

Da die Musik alleine nicht satt macht, wird an diesem Tag das Team der „Rast für Leib und Seele“, das im Sommer sonntags nach den Gottesdiensten immer selbstgemachte Speisen und Getränke anbietet, für das leibliche Wohl sorgen.